



Introducctorio

Divina Voluntad



Hijos del Divino Querer

Índice:

El Reino del Fiat en Medio de las Criaturas	
El Conocimiento.....	5
Las Benditas Verdades. Luisa Piccarreta.....	6
San Annibale María Di Francia.....	7
El Hombre Creado a Imagen y Semejanza de Dios.....	9
¿Qué es la Divina Voluntad?.....	10
¿Qué es Vivir en la Divina Voluntad?.....	11
¿Cómo Vivir en la Divina Voluntad?.....	11
Gráfico de los Tres Fiat.....	13
Reino de la Creación. Fiat Creanti. Fiat Lux.....	14
La Prueba.....	15
Reino de la Redención. “El Fiat de María”. Fiat Mihi....	16
Reino de la Santificación. Fiat Voluntas Tua.....	17
Divina Voluntad: Principio, Medio y Fin del Hombre....	18
El Don más grande.....	19
Las Tres Potencias del Alma.....	20
La Oración en la Divina Voluntad.....	21
Diferencia entre “vivir” y “hacer” la Voluntad de Dios..	22
Giros.....	24
Actos.....	27
Acto Preventivo, Acto Actual y Acto de Reparación.....	27
Llamado del Rey Divino que promulga el Reino de su Voluntad.....	30
Llamado materno de la Reina del Cielo.....	32

EL REINO DEL FIAT EN MEDIO DE LAS CRIATURAS



LA LLAMADA DE DIOS: VOLVER AL ORIGEN DE LA CRIATURA. A LA VIDA PARA LA CUAL FUE CREADA.

“SI CONOCIERAS EL DON DE DIOS, Y QUIÉN ES
EL QUE TE DICE:
“DAME DE BEBER”, TU LE HABRIAS PEDIDO A ÉL,
Y ÉL TE HABRIA DADO AGUA VIVA”

Jn. 4 21.10

TODO EL QUE BEBA DE ESTA AGUA,
VOLVERA A TENER SED;
PERO EL QUE BEBA DEL AGUA QUE YO LE DE,
NO TENDRÁ SED JAMÁS, SINO QUE EL AGUA QUE YO LE DE
SE CONVERTIRÁ EN ÉL EN FUENTE DE AGUA QUE BROTA
PARA VIDA ETERNA.

Jn. 4, 21.13 .14

EL CONOCIMIENTO ABRE LAS PUERTAS AL DON DE LA DIVINA VOLUNTAD DE DIOS:

“NO DEJAMOS DE ROGAR Y PEDIR QUE
LLEGUÉIS AL PLENO CONOCIMIENTO DE
SU VOLUNTAD CON TODA SABIDURÍA ESPIRITUAL”

Pablo y Timoteo Col. 1, 9

“EL ALIMENTO QUE DEBO COMER, USTEDES
NO LO CONOCEN”

Jn. 4, 32

“MI ALIMENTO ES HACER LA VOLUNTAD DE AQUEL QUE
ME HA ENVIADO Y LLEVAR A CABO SU OBRA”

Jn. 4, 34

LAS BENDITAS VERDADES

Amor de Jesús por los escritos y el bien que harán. Quien se decide a vivir en el Fiat, es atado con cadenas de luz.

Me sentía preocupada por estos escritos sobre la Divina Voluntad, y mi dulce Jesús se hizo ver en mi interior que tenía todos los volúmenes escritos, los tomaba uno por uno en sus manos, los miraba con tal ternura amorosa, como si le quisiera estallar el corazón, y conforme los tomaba, los ponía todos ordenados en su Corazón Santísimo. Yo he quedado maravillada al ver con cuanto amor amaba aquellos escritos y con cuanto celo los encerraba en su corazón para custodiarlos, y Jesús al ver mi admiración me ha dicho:

“Hija mía, si tú supieras cuánto amo estos escritos! ¡Me cuestan más que la misma Creación y Redención! ¡Cuánto amor y trabajo he puesto en estos escritos, me cuestan demasiado, demasiado! En ellos está contenido todo el valor de mi Voluntad, son la manifestación de mi Reino y la confirmación de que quiero el Reino de mi Voluntad Divina en medio a las criaturas. El bien que harán será grande, serán como soles que surgirán en medio a las densas tinieblas del querer humano, como vidas que harán huir la muerte de las pobres criaturas, ellos serán el triunfo de todas mis obras, la narración más tierna, más convincente de cómo amé y amo al hombre. Por eso los amo con tal celo que los custodiaré en mi Corazón Divino, no permitiré que ni siquiera una palabra se pierda. ¿Qué cosa no he puesto en estos escritos? Todo, gracia sobreabundante, luz que ilumina, caliente y fecunda, amor que hiere, verdades que conquistan, atractivos que arroban, vidas que llevarán la resurrección del Reino de mi Voluntad. Por eso también tú aprécialos y dales la estima que merecen y goza del bien que harán”.

Jesús a Luisa Piccarreta - Frag. Vol. 23 - Marzo 8, 1928

“El conocimiento lleva consigo el valor, los efectos y la vida del Divino Querer”.

Frag. Vol. 14, 19 Oct. 1922

LUISA nació en Corato (Provincia de Bari) Italia el 23 de Abril de 1865 y murió el 4 de Marzo de 1947 a la edad de 82 años.

Por órdenes de JESUS permaneció en cama 64 años sin poder caminar. Es la “PEQUEÑA HIJA DE LA DIVINA VOLUNTAD”. Pasó su vida haciendo sus vuelos constantes en la Divina Voluntad, para recibir la vida de este Querer Santo y poderla entregar así a las generaciones humanas.

La base de esta doctrina, revelación dada por Jesús a Luisa Picarreta y publicada por su confesor San Annibale Maria Di Francia, está contenida en **36 Volúmenes** titulados “**El Reino del Fiat en Medio de las Criaturas**”

Es la “DEPOSITARIA Y SECRETARIA DE LOS TESOROS DE LA DIVINA VOLUNTAD Y EL MODELO Y EJEMPLO DE VIVIR EN ELLA.

Luisa estuvo siempre bajo la potestad de la “Señora Obediencia”, ante la que siempre se doblegó y sometió.



El Padre Annibale María di Francia hoy día San Annibale di Francia (Canonizado el 16 de Mayo de 2004 por El Papa Juan Pablo II), confesor de Luisa y quien estuvo en continuo contacto espiritual durante 17 años, se interesó de tal manera en los escritos de Luisa que fue quien publicó LAS HORAS DE LA PASIÓN. Conocerla, para él significó un viraje trascendental en su vida, y el conocimiento de la Divina Voluntad fue decisivo en su espiritualidad. El Arzobispo de Trani lo nombró Censor Eclesiástico de su Diócesis y director en lo que se relacionaba con los escritos de Luisa, en vista de la publicación que el Padre Annibale deseaba hacer. Obtuvo el Imprimatur para los

primeros 19 volúmenes escritos por Luisa, que eran los que para esa fecha había escrito.

En la introducción de los libros escribió:

“Esta Alma Solitaria es una virgen purísima, toda de Dios, objeto de singular predilección del Divino Redentor Jesús. Nuestro Señor, que de siglo en siglo acrecienta siempre más las maravillas de su amor, parece que de esta virgen, a quien Él llama la más pequeña que haya encontrado en la tierra, desprovista de toda instrucción, ha querido formar un instrumento apto para una misión tan sublime que NINGUNA OTRA se le pueda comparar, esto es, para el triunfo de la DIVINA VOLUNTAD en la tierra, de conformidad con lo que está dicho en el Pater Noster:

“FIAT VOLUNTAS TUA, SICUT IN CAELO ET IN TERRA”

“La primera composición la quiero de ti y si eres atenta la desarrollarás bien y me darás el honor de un tema que te ha dado tu Jesús, el tema más noble: El tema del Querer Eterno, que me traerá la Gloria más grande y que formando la conexión con la criatura, la hará conocer nuevos horizontes, nuevos cielos y nuevos excesos de Mi Amor”.

Jesús a Luisa, Frag. Vol. 14, 19 Oct. 1922

Corato (Italia), 23 de julio 2010

El segundo teólogo, encargado por la Santa Sede para la revisión de los Escritos de la Sierva de Dios, Luisa Piccarreta, ha terminado su trabajo y ha dado su concepto POSITIVO.

Del Libro de LAS HORAS DE LA PASIÓN dice JESÚS:

“Hija mía, has de saber que con hacer estas Horas, el alma toma mis pensamientos y los hace suyos, mis reparaciones, las oraciones, los deseos, los afectos y aun mis más íntimas fibras y las hace tuyas, y elevándose entre el Cielo y la tierra hace mí mismo oficio, y como corredentora dice junto conmigo: “Ecce ego mitte me”, quiero repararte por todos, responderte por todos e implorar el bien para todos.”

Frag. Vol. 11, Nov. 6, 1914

Luisa nos enseña que la única petición que debe hacer un hijo de la Divina Voluntad es “**pedir el Reino de Su Querer para que Reine aquí en la tierra como en el Cielo**”.

CREACIÓN DEL HOMBRE

EL HOMBRE FUE CREADO A IMAGEN Y SEMEJANZA DE DIOS.

¿EN QUÉ CONSISTE LA IMAGEN?

En que somos “almas espirituales” y tenemos las tres potencias de Dios: Voluntad, Inteligencia y Memoria.

¿EN QUÉ CONSISTE LA SEMEJANZA?

En que el hombre y la mujer pueden tener a misma vida de Dios Obrante, Operante y Creciente y se desarrolla así como vive en Dios, con su misma Vida Divina.

Vida de Dios Obrante: Frag. Vol. 33 - 10 Dic. 1933.

De modo que encerramos en el hombre, como dentro de nuestro templo, nuestra Voluntad, para que encerrada en el círculo humano, mientras permanecía en Nosotros, obrara cosas grandes y fuera Ella el pensamiento, la palabra, el latido, el paso y la obra del hombre. Nuestro “te amo” no podía dar cosa más santa, más bella, más potente, que pudiera formar la vida del Creador en la criatura, que Nuestra Voluntad obrante en él.

Vida de Dios Operante: Frag. Vol. 33 12 de Abril, 1935

“Hija mía, cuando el alma vive en mi Divina Voluntad, deja sus despojos, se vacía de todo, de modo que queda la pura nada, y mi Querer la inviste, la llena del Todo, la domina y forma en ella los prodigios de Santidad, de Gracia, de Belleza, dignos de su Potencia creadora”.

“...Mi Amor me lleva a concebir, en cada alma, en cada instante y siempre. Concebido una vez me concibo siempre”.

“...Si ella me da el bien de hacerme crecer, de manera de hacerme llenar toda su alma de mi Vida, entonces desarrollo mi Vida en ella, camino en sus pies, actúo en sus manos, hablo en su voz, pienso en su mente, amo en su corazón, y tengo mi contento, cómo soy feliz, de la criatura no queda otra cosa que un velo que me cubre, Yo soy el Señor, el actor, formo mi campo de acción, puedo hacer lo que quiero, mi Voluntad Divina repite su Fiat Omnipotente continuamente, mi Amor ha recibido su concepción, da en locura porque ha formado su Vida en la criatura”.

Jesús y María fueron las dos primeras personas inmersas en el océano de la Divina Voluntad.

La primera criatura que vivió en la Divina Voluntad fue María. Por eso Jesús pudo encarnarse en ella. Jesús vivía en la misma Voluntad de Dios dentro y fuera del vientre de María.

¿QUÉ ES LA DIVINA VOLUNTAD?

Es la vida misma de Dios. Es Dios mismo. Es la esencia común a las Tres Divinas Personas que las hace ser un solo Dios, y esa Voluntad posee toda la vida de Dios. Es la fuente de la vida de Dios.

La Divina Voluntad rige los atributos y la perfección de Dios.

Esta Divina Voluntad es “un solo Acto” (como un flash de luz), sin principio ni fin, es un acto infinito que contiene en sí todos los Actos posibles e inimaginables. LOS ACTOS HECHOS EN LA DIVINA VOLUNTAD ESTÁN EN UN PRESENTE CONTINUO; por eso todos los actos de la vida humana de Jesús, se encuentran sucediendo en presente ahora mismo. Él está naciendo, muriendo, resucitando, etc.

Es la vida de Dios obrante en cada criatura.

Es la vida del Señor que palpita y se realiza en cada uno de nosotros.

Es la única que puede extraer de Dios todos los beneficios y bienes.

Por exceso de amor Dios hace que su Voluntad Divina se desborde sobre la criatura y sienta la vida de Dios dentro de sí. Toma sus debilidades y miserias y las convierte en joyas.

“El que hace mi Voluntad tiene externamente la piel de la humanidad pero por dentro se encuentra mi persona, inseparable como Yo en el amor y en la Voluntad de la Trinidad Sacrosanta” (Vol. 11 – 02-04-1913)

¿QUÉ ES VIVIR EN LA DIVINA VOLUNTAD?

Es volver al origen, al orden y recuperar la finalidad para la cual fuimos creados.

Es devolverle a Dios toda la gloria que le corresponde y que debemos darle si no hubiéramos perdido el paraíso por el pecado y dejado de vivir en su Divina Voluntad.

“Entrar en MI DIVINA VOLUNTAD aunque sea un instante, vale más que todas las acciones buenas que hayas hecho en tu vida”.

Dios nos llama a hacer vida dentro de la Trinidad, sumergidos en las Tres Divinas Personas. Es vivir haciendo lo que hace la Trinidad, uniendo nuestros actos al ACTO ÚNICO DE DIOS.

¿CÓMO SE VIVE EN DIVINA VOLUNTAD?

En primer término, reconocer nuestra “NADA” con humildad. (Con el pecado, el hombre queda sumido en las tinieblas que es la ausencia de la Luz Divina).

Repitiendo los mismos pasos y actos de JESÚS.

Dios vive en nosotros como un rayo de luz. Es un hermoso sol que ilumina nuestra vida y penetra nuestra Voluntad Humana para integrarla totalmente a su Voluntad Divina.

La Divina Voluntad nos mantiene existiendo. Quiere ser vida de nuestra vida, principio y sostén de cada uno de nuestros actos.

No se trata de cambiar nuestras acciones externas, se trata de divinizar nuestra vida, nuestros actos, porque es la vida de Dios palpitando en nosotros. Ya no hacemos las cosas sino que Dios nos las hace hacer; porque el principio de esa acción ya no somos nosotros, sino Dios.

“Quien hace Mi Voluntad se nutre de Luz, o sea de Mí, y mientras hace nada, hace todo; por eso puede estar segura que lo que piensa, obra y dice es efecto del alimento que toma, o sea, que todo es fruto de Mi Querer.

Frag. Vol. 11, 16-03-1913

“FIAT CREANTI”
EL REINO DE LA CREACIÓN (Primer FIAT)
FIAT LUX = HÁGASE LA LUZ

Dios Padre creó el “mundo” por Cristo, con ÉL y en ÉL, todo lleno de Voluntad Divina. Tanto por el hombre como por el resto de la creación corría la Voluntad Divina. **LOS ELEMENTOS DE LA CREACIÓN PERMANECEN EN VOLUNTAD DIVINA.**

CREACIÓN HABLANTE “...*Hija mía, escucha junto conmigo todas la armonías de la Creación... Escucha, la naturaleza del mar, del sol, no tienen virtud de hablar, y encontrar que quien vive en Mi Querer comunica su voz y sus actos a ellos, es la cosa más sorprendente, es la gloria más grande que puedes dar a tu Creador. Así que no hay cosa creada que no quede investida por tus actos, y Yo me complazco de escuchar tus notas y tus repetidos estribillos en el cielo, en el aire, en el viento, en el agua que llueve, en el pajarito que canta, en todo, y quiero que también tú junto conmigo escuches tus mismas armonías que formas en toda la Creación...*”

Frag. Vol. 22 - Septiembre 4, 1927

El hombre... soñado con un exceso de amor tan grande que Dios llega a exultar de gozo al ver Su Imagen reproducida en la criatura.

Adán y Eva gozaban de:

Una firmeza estable en el Bien y en la Paz.

Una Santidad creciente.

Una relación filial con Dios sin límites.

Una Potencia, Sabiduría y Amor Divinos.

Una capacidad innata para obrar con modos Divinos, así como lo hace la Trinidad.

Adán pecó porque decidió vivir según su propia voluntad humana. Estas dos voluntades se separan creando un dolor infinito a la Voluntad Divina por el rechazo de su criatura. Cuando decidimos “comer del árbol del mal” murió “el árbol de la vida”. Pasamos a un estado de estrepitosa lejanía y enemistad con ese Dios que tanto nos ama.

Cada mirada, cada respiro del hombre al momento de su creación era

un acto continuo de amor hacia Dios. Vivían en unidad perfecta y su vestido de luz irradiaba el amor de su creador. No hacían otra cosa que alabarlo.

LA PRUEBA

“...Hija mía, Adán, mientras estuvo en el edén terrestre y vivió en el reino del Supremo Querer, conoció todos los conocimientos, por cuanto a criatura es posible, de lo que pertenecía al reino que poseía, pero en cuanto salió de él su inteligencia se oscureció, perdió la luz de su reino y no encontraba las palabras adecuadas para manifestar los conocimientos que había adquirido sobre la Suprema Voluntad, porque faltaba en él el mismo Querer Divino que le proporcionara las palabras necesarias para manifestar a los demás lo que él había conocido...”

Frag. Vol. 20 – Sep. 17, 26

Al obrar con la voluntad humana perdió el hombre la semejanza con Dios. El alma se oscureció y el espíritu perdió esa capacidad de buscar a Dios; entonces el hombre empezó a usar su potencia para buscar cosas que lo satisficieran lejos de Dios.

.....A través del CONOCIMIENTO de las BENDITAS VERDADES regresaremos a ese estado perfecto de santidad.

Y una mujer, la más bella, formada con los exquisitos perfumes de la Trinidad volvió su mirada al Sol Divino del que habíamos salido, y desde el primer instante de su Inmaculada Concepción empezó a Vivir sólo de esa Voluntad Santa. “María Reina de la Divina Voluntad” entonces Dios miro de nuevo con gozo a las criaturas.

APARECIO EN EL CIELO LA AURORA QUE PRECEDE AL SOL QUE NACE DE LO ALTO:

CRISTO

El Fiat de Dios se fundió con el Fiat de María e hizo germinar el fruto más exquisito: El Verbo que tomó nuestra condición.

Cristo Reina Glorioso venciendo la muerte y resucitándonos abre las puertas de las moradas eternas del paraíso.

“FIAT REDIMENTI”
EL REINO DE LA REDENCIÓN (Segundo FIAT)
FIAT MIHI = HÁGASE EN MI

Y desde su concepción el verbo humanado comenzó a reconstruir al hombre desfigurado por el pecado, formando el Reino de la Redención en el que se daban todas las gracias para liberar, sanar y salvar al hombre devolviéndolo a la amistad con Dios.

El hombre caído empieza a ser atraído por **CRISTO hacia EL PADRE.**

Además de la Redención en sí, la Encarnación tenía la meta de permitir el abrazo entre la Voluntad Divina y la voluntad humana.

Jesús con su muerte de Cruz redime al hombre del pecado.

Cristo como hombre tenía voluntad humana, pero como Dios, ERA Voluntad Divina.

Sabemos lo que obró Su Humanidad **externamente**, pero su obra más grande la realizó en su interior.

Externamente enseñó los Evangelios, sanó a los enfermos, resucitó a los muertos, liberó a los oprimidos, instituyó los Sacramentos: Bautismo, Confesión, Comunión, Confirmación, Orden sacerdotal, Matrimonio y Unción de los enfermos.

Nos devolvió la vida de gracia y la alegría de ser Hijos de Dios. Nos dio el Espíritu Santo, Fundó la Iglesia.

Hizo todo para salvarnos, nos dejó a su Madre Santísima, pero... **internamente** tenía que compensar el dolor y el vacío de la Voluntad Divina por sentir la criatura fuera de sus entrañas.

Y para que pudiera (la criatura) entrar nuevamente a ese Reino que perdió (el Reino de la Divina Voluntad), tuvo que hacer todos los actos en Divina Voluntad hasta cubrir los del último hombre que existiría, y así rehizo ante el Padre la finalidad de la Creación.

“FIAT SANTIFICANTI”

EL REINO DE LA SANTIFICACIÓN (Tercer FIAT)

FIAT VOLUNTAS TUA = HÁGASE TU VOLUNTAD

EN EL PADRE NUESTRO SE ENCIERRA EL 3º FIAT. Es el cumplimiento de todas las obras de Dios. FIAT VOLUNTAS TUA reinaba en el Paraíso y se abre camino en la concepción de María.

Jesús creó este Germen del Fiat Divino al formar el Padre Nuestro

“Hija mía, tú debes saber que mi venida a la tierra y todo lo que Yo hice en la Redención, mi misma muerte y resurrección, no fue otra cosa que un acto preparatorio al Reino de mi Divina Voluntad, y cuando formé el Padre Nuestro, formé el germen del Reino de mi Fiat Divino en medio a las criaturas, y si Yo cuando hablo creo y de la nada hago salir las obras más grandes, bellas y maravillosas, mucho más cuando con el imperio de mi plegaria hablante tengo virtud de crear lo que quiero. Por eso el germen del Reino de mi Querer fue creado por Mí en el acto en que rezaba formando y recitando el Padre Nuestro; y si lo enseñé a los apóstoles fue para que la Iglesia, con el recitarlo pudiese regarlo y fecundar este germen, y disponerse a modelar su vida según las disposiciones de mi Fiat Divino”.

Frag. Vol. 26. 25 Agosto 1929

EL TERCER FIAT que ya ha sido pronunciado es el de la **SANTIFICACIÓN** completa que será **una efusión especial y plena del ESPÍRITU SANTO.**

Es la hora del Espíritu. Cuando llevará a la criatura a vivir con plenitud de Gracia, de Amor, de Potencia y Sabiduría Divina... y para conseguir esta plenitud le dará como vida propia la Voluntad Divina que es capaz de producir todos los bienes porque ella lo contiene todo.

Jesús dice: “No os llamo siervos, porque el siervo no sabe lo que hace su amo, a vosotros os he llamado amigo porque todo lo que he oído a mi Padre os lo he dado a conocer”

Jn. 15,15

El amigo es un hijo adoptivo pero todavía no sabe cómo vive el Padre.

Ahora somos llamados a ser hijos. El hijo conoce lo que quiere el Padre. Se recobra la semejanza perdida, porque con la voluntad humana somos incapaces de recibir todo ese torrente de gracias y bienes que vienen del cielo.

Jesús tomó todos los actos (hasta los que no habían sucedido) de todas las Voluntades humanas y las restauró, las rehízo y las ofreció al Padre.

Amadísimos, nosotros desde ahora somos hijos de Dios, pero lo que seremos aún no ha sido revelado. Lo que sabemos es que cuando Él se manifieste seremos semejantes a Él, porque Lo veremos como Él es”
(1ª Jn. 3,2).

En efecto, existe una revelación, que para San Juan era futura y que tiene que ver con Jesús y con nosotros, la cual nos ha de conducir a la semejanza Divina perdida.

DIVINA VOLUNTAD: Principio – Medio – Y Fin

“Hija mía, mi Voluntad es todo y contiene todo, y además es principio, medio, y fin del hombre...”

Frag. Vol. 17 Junio 10, 1924

Principio: Mi Voluntad

Medio: *La Ley: la Ley no fue principio sino medio, pero viendo que con todo y la Ley el hombre se perdía, al venir a la tierra instituí los sacramentos como medios más fuertes y potentes para salvarlo.*

Fin: *Con mi sola Voluntad que es principio, medio y fin, el alma se pone a seguro, se eleva a la Santidad Divina, alcanza en modo completo la finalidad para la que fue creada y no hay ni la sombra del peligro de poder ofenderme. Así que, el camino seguro es sólo Mi Voluntad.*

Frag. Vol. 17 - 10 de junio de 1924

Cuando Jesús trabajaba, caminaba, comía, dormía, etc. lo hacía en Divina Voluntad, y por lo tanto al tomar todos los actos humanos en sí como en una custodia, les dio valor en la Divina Voluntad y esto no solo fue por el sacrificio de Jesús, sino por todos los actos de su vida.

Hasta ahora sólo conocíamos de lejos al Padre, ahora por Jesús conocemos su Voluntad Divina desde adentro.

Vamos a reconocer que somos hijos en que la Vida del Padre va a venir a vivir en nosotros como “vida propia”. No habrá separación. Todo lo del Padre se vuelve nuestro. Se empieza a vivir aquí en la tierra como en el cielo.

La voluntad humana es facultad, es decir atributo dado por Dios. La Voluntad Divina es la misma vida de Dios. Es la que organiza a todos los demás atributos y les da sello.

Cuando nos referimos a la Voluntad de Dios se habla de “lo que ÉL quiere”; y en verdad es mucho más que eso: **ES LA MISMA VIDA DE DIOS OPERANTE Y CRECIENTE, ES LA FUENTE SUPREMA DE LO QUE DIOS ES. Es lo que nos da vida.**

Ahora Dios nos regala este Don de vivir en su Voluntad Santa, Voluntad Divina o Divino Querer, y para tener este Don, es necesario sólo dos cosas:

CONOCERLO Y QUERERLO (PEDIRLO).

“Muchas cosas tengo todavía que decirles, pero no se las diré ahora. Cuando venga Aquél, el Espíritu de Verdad, os guiará hasta la verdad completa... y os comunicará las cosas que están por venir”

Jn. 16, 7-14

EL DON MÁS GRANDE que Yo pueda hacer a las generaciones humanas:

“...Para darlo debo formarlo, constituirlo, hacer conocer de mi Voluntad lo que hasta ahora no se conoce, y tales conocimientos sobre de Ella, que venzan a aquellos que los conocerán para que

amen, aprecien y deseen venir a vivir en él. Los conocimientos serán las cadenas, pero ellos mismos, voluntariamente, no forzados, se harán atar; los conocimientos serán las armas, las flechas conquistadoras que conquistarán los nuevos hijos del Fiat Supremo. ¿Pero sabes tú que cosa poseen estos conocimientos? Poseen la cualidad de cambiar la naturaleza en virtud, en bien, en Voluntad mía, de modo que los poseerán como propiedad propia.”

Frag. Vol. 20 - Sep. 17, 1926

Dios quiere ver restituidos los derechos de Su Creación. Quiere tener el ejército de los Hijos de la Divina Voluntad aquí en la tierra.

Él quiere que lo amemos de forma perfecta a través de la Divina Voluntad haciendo vida en nosotros.



LAS TRES POTENCIAS DEL ALMA:

VOLUNTAD	=	PADRE
INTELIGENCIA	=	HIJO
MEMORIA	=	ESPIRITU SANTO

La Potencia del TODO es la TRINIDAD.

“Hija mía, siento la necesidad que la criatura descansa en Mí y Yo en ella. Pero tú sabes cuando la criatura reposa en Mí y Yo en ella? Cuando su inteligencia piensa en Mí y Me comprende, ella descansa en la Inteligencia de su Creador y Aquella del Creador encuentra su descanso en la mente creada. Cuando la voluntad humana se ha unido a la Voluntad Divina, las dos voluntades se abrazan y descansan juntas.”

Frag. Vol. 14, 18 Mar. 1922

Para vivir solo de Divina Voluntad debemos saber hacer buen uso de nuestra NADA. El Alma debe estar vacía, sin nada propio.

La nada es el morir a sí mismo; reconocer que Dios es todo y para que Dios pueda habitar en una criatura debe vaciarse del “yo”, ser humilde, reconocer su justa medida ante Dios. No mirarse ni con apariencia de bien.

LA ORACIÓN EN LA DIVINA VOLUNTAD

En primer lugar, es necesario saber que si tenemos alguna devoción, si participamos en algún grupo etc. etc., o si habitualmente hacemos alguna novena u oración, no tenemos porqué abandonarlos. Debemos estar abiertos a la comprensión de las benditas verdades.

Jesús le dice:

“Mi obrar es comunicativo y siempre está en acto sin jamás detenerse, pero estos canales muchas veces quedan obstaculizados por las criaturas....

Si leen estas verdades y no están dispuestos no comprenderán ni una letra y quedarán confundidos y deslumbrados por la luz de mis verdades, pero... Para aquellos que estén dispuestos serán luz que los iluminará y aguas que recibiendo por estos canales, quitándoles la sed, no querrán dejar jamás por el gran bien que sienten y por la nueva vida que corre en ellos.

Frag. Vol. 13 23.10.1921

DIFERENCIA QUE HAY ENTRE EL “VIVIR” EN LA VOLUNTAD DE DIOS Y EL “HACER” LA VOLUNTAD DE DIOS.

Estaba pensativa acerca de lo que está escrito sobre el Vivir en el Divino Querer, y pedía a Jesús que me diera más luz para explicarme mejor y así poder aclarar a quien estoy obligada a hacerlo, este bendito vivir en la Divina Voluntad, y mi dulce Jesús me ha dicho:

“Hija mía, no se quiere entender. El vivir en mi Voluntad es reinar, el hacer mi Voluntad es estar a mis órdenes; lo primero es poseer, lo segundo es recibir mis órdenes y cumplirlas. El vivir en mi Querer es hacer suya mi Voluntad, como cosa propia, es disponer de Ella; el hacer mi Voluntad es tenerla en cuenta como Voluntad de Dios, no como cosa propia, ni poder disponer de Ella como se quiere. El vivir en mi Voluntad es vivir con una sola Voluntad, la cual es la de Dios, la cual siendo una Voluntad toda Santa, toda pura, toda paz, y siendo una sola Voluntad la que reina no hay contrastes, todo es paz; las pasiones humanas tiemblan ante esta Suprema Voluntad y quisieran rehuirla, no se atreven a moverse ni a oponerse, viendo que ante esta Santa Voluntad tiemblan Cielos y tierra”.

Así que el primer paso del vivir en el Querer Divino, ¿qué hace? poner el orden Divino en el fondo del alma, vaciarla de lo que es humano, de tendencias, de pasiones, de inclinaciones y de otras cosas. En cambio el hacer mi Voluntad es vivir con dos voluntades, y cuando doy las órdenes de seguir la mía, la criatura siente el peso de su voluntad que le pone contrastes, y a pesar de que siga las órdenes de mi Voluntad con fidelidad, siente el peso de la naturaleza rebelde, sus pasiones e inclinaciones. Y cuántos santos, a pesar que han llegado a la perfección más alta, sienten esta su voluntad que les hace guerra, que los tiene oprimidos, y muchos están obligados a gritar: “¿Quién me librá de este cuerpo de muerte? Esto es, de ésta mi voluntad que quiere dar muerte al bien que quiero hacer?”

El vivir en mi Voluntad es vivir como hijo, el hacer mi Voluntad es vivir como siervo.

“...Este vivir en mi Querer es el Don más grande que quiero dar a las criaturas, mi Bondad quiere siempre más desahogarse en amor hacia ellas y habiéndoles dado todo y no teniendo más que darles para hacerme amar, quiero hacer don de mi Voluntad, a fin de que poseyéndola, amen el gran bien que poseen”.

“No te asombres si ves que no comprenden, para entender deberían disponerse al más grande de los sacrificios, cual es el de no dar vida, aun en las cosas santas, a la propia voluntad; sólo entonces sentirían la posesión de la mía y tocarían con la mano qué significa Vivir en mi Querer. Tú sé atenta y no te fastidies de las dificultades que te ponen, y Yo poco a poco me haré camino para hacer comprender el vivir en mi Voluntad.”

Frag. Vol. 17 - Septiembre 18, 1924

Clamor de Luisa a la Reina del Cielo:

Dulcísima Mamá, mi pobre corazón siente la inmensa necesidad de confiar sus secretos a tu corazón materno. Escucha, Mamá: al considerar los grandes prodigios que obró en Ti el FIAT DIVINO, veo que no tengo fuerza para imitarte, pues soy pequeña y débil y la lucha tremenda de mi existencia no me deja más que un hilo de vida.

Mamá, cómo quisiera volcar mi corazón en el tuyo para hacerte sentir las penas que me amargan y el temor que me tortura por no poseer la fuerza para cumplir la Divina Voluntad. Ten piedad de mí, escóndeme en tu Corazón y yo olvidaré todos mis males para tener presente únicamente el deber que tengo de vivir de Voluntad Divina.

Lección de la Reina del Cielo, Madre de Jesús:

“Hija queridísima, no temas, confíate en tu Mamá, vierte todo en mi corazón y Yo me ocuparé de todo, te haré de Mamá, cambiaré tus penas en luz y me serviré de ellas para agrandar los confines del Reino de la Voluntad Divina en tu alma; por eso haz todo a un lado por ahora y escúchame, quiero decirte lo que obró el pequeño Rey Jesús en mi seno materno, y como tu Mamá no perdió ni siquiera un respiro del pequeño Jesús...”

Frag. XIX Meditación REINA DEL CIELO

GIROS

Girar en **DIVINA VOLUNTAD** es la tarea más grande. Todo lo de la Casa del Padre se pone a disposición para que lo tomes como tuyo y puedas imprimir tu sello de amor, tu beso, tu cercanía pero con la misma fuerza y modos de Dios, y en cada giro multiplicas tantas vidas Divinas por cuantas criaturas humanas y seres creados existen. Ese giro permanecerá por toda la Eternidad correspondiendo, amando, glorificando a Dios.

¿QUÉ ES UN GIRO?

Es saber reconocer que **DIOS ES EL CREADOR** de todas las cosas. Como somos tan pobres, no teniendo nada propio, debemos tomar sus joyas (de sus Reinos) para corresponderle como **ÉL** quiere. Corresponemos a Dios en el Reino de la Creación, de la Redención y la Santificación bendiciéndolo, alabándolo, adorándolo y agradeciéndolo por **todos y por todo!**

Es reconocer el “**Acto único**” de la **Divina Voluntad** en todas sus obras y darle correspondencia con la misma **Potencia Divina**. Entrando en los mares de la **DIVINA VOLUNTAD**, mares Divinos de Luz, Dios te da la potencia de **Su Voluntad** para acompañarlo en la amorosa tarea de crear y corresponder por todo lo creado. Al Girar, pedimos que venga El Reino de Su Voluntad.

LUISA NOS ENSEÑA A GIRAR!

- PASOS PARA GIRAR:**
1. Me sumerjo en tu Voluntad ó
Me fundo en Tu Humanidad
 2. Escoger un Reino
 3. Imprimir un: Te amo, Te adoro, Te Bendigo y Te Agradezco
 4. Ofrecimiento: Por mí, por todos y por Todo
 - 5 Petición del Reino!

Ejemplos:

Giro en la Creación:

Tomando todo lo referente a los elementos de la Creación.

Me sumerjo en Tu Voluntad y recojo todas flores creadas desde el principio de los tiempos, y en cada pétalo te imprimo un Te amo, Te adoro, Te bendigo y Te agradezco, por mí, por todos y por todo! Y pido que venga a nosotros Tu Reino!

Me sumerjo en Tu Voluntad y recojo todas las gotas de agua contenidas en los mares y en cada una te imprimo un Te amo, Te adoro, Te bendigo y Te agradezco, por mí, por todos y por todo! Y pido que venga a nosotros Tu Reino!

En tu Divino Querer recojo el centellear de las estrellas, los rayos de sol que han brillado sobre la tierra desde el principio de la creación, y por cada uno Te imprimo mi Te amo, Te adoro, Te bendigo, Te agradezco, por mí, por todos y por todo y pido que venga a nosotros Tu Reino!

Giro en la Redención:

Tomando los pasajes de la vida de Jesús y María. Todo lo referente a la Iglesia, los Sacramentos, los milagros.

Me fundo en Tu Humanidad y tomo los brazos de tu Madre Santa para acariciarte, sus labios para besarte, sus miradas para adorarte y en cada caricia, cada beso, cada mirada te imprimo un Te amo, Te adoro, Te bendigo y Te agradezco por mí, por todos y por todo!

Me fundo en Tu Humanidad y tomo todos y cada uno de los pasos que diste y en cada uno de imprimo un Te amo, te adoro, te bendigo y Te agradezco por mí, por todos y por todo y te pido que venga a nosotros tu Reino!

Me fundo en Tu Humanidad y tomo cada una de las oraciones que hiciste al Padre, las uno a las de tu Madre Santa y por cada una te imprimo mi Te amo, Te adoro, Te bendigo y Te agradezco, por mí, por

todos y por todo! Y te pido que venga a nosotros Tu Reino.

Fundida en Tu Humanidad recojo toda la Sangre derramada en Tu Pasión, y por cada gota te imprimo un Te amo, Te adoro, Te bendigo y te agradezco, por mí, por todos y por todo! Y te suplico que venga a nosotros Tu Reino.

Fundida en Tu Humanidad tomo las plegarias de los Santos, las uno a las de todas las criaturas para Amarte, Bendecirte, Alabarte, Glorificarte por mí, por todos y por todo y suplicarte venga a nosotros Tu Reino.

Unida a Ti, te beso en cada Hostia Consagrada y te imprimo un Te Amo, Te Adoro, Te Bendigo y Te agradezco, por mí, por todos y por todo! Y te suplico que venga a nosotros Tu Reino.

Giro en la Santificación:

Obras del Espíritu Santo en el Tercer FIAT. Actos de Jesús y María, Actos de Luisa (los conocimientos, lecciones, lo referente al Reino, etc.)

Fundida en Tu Humanidad me abrazo a la Trinidad Santa, hago míos los actos de mis hermanos y los elevo unidos a los tuyos, y por cada uno te imprimo un te amo, te adoro, te bendigo y te agradezco por mí, por todos y por todo; y te pido que venga a nosotros Tu Reino!

Fundida en Tu Humanidad hago míos los gemidos del Espíritu Santo para llenar los vacíos de amor y en cada uno proclamarte, amarte, bendecirte, adorarte, agradecerte por mí, por todos y por todo!

“El Giro ocurre porque al recorrer todas las obras de los reinos vuelves al puesto original de unión con Dios”

Es por eso que Jesús le enseña a Luisa los Giros como modo Divino de obrar y orar, entrando en todos los Reinos de la Divina Voluntad.

¿QUÉ ES UN ACTO?

Es la invitación a la Divina Voluntad a tomar el primer puesto en la acción para fecundarla, darle valor Divino y vaciarla de la voluntad humana.

El llamado a la Divina Voluntad a ser parte y actora de cada una de nuestras acciones, pensamientos y obras durante el día.

Nuestros actos se Divinizan por la vida misma de la Divina Voluntad.

“...El alma viviendo en la Divina Voluntad, todo lo que hace se convierte en luz, y naturalmente sus actos quedan incorporados y ensimismados en la luz eterna del Sol de mi Voluntad, y por eso como consecuencia se vuelven un acto solo con el único acto de Ella”.

“...Mi palabra es luz y está llena de vida, y por tanto, quien posee la vida, la puede dar, tanto más que mi palabra contiene la Fuerza creadora, por eso una sola palabra mía puede crear innumerables vidas de Gracia, de Amor, de Luz, de Vida de mi Voluntad en las almas. Tú misma no podrás comprender el largo camino que puede hacer una sola palabra mía, quien tiene oídos la escuchará, quien tiene corazón quedará herido por ella...”

“...Tú debes saber que mi corazón está hinchado, padece y suspira porque quiero hacer conocer el Reino del “FIAT” Supremo, los grandes bienes que existen en Él y el gran bien que recibirán los que lo posean”.

Frag. Vol. 19, Septiembre 9, 1926

¿QUÉ ES EL ACTO PREVENTIVO?

ES PONER LA INTENCIÓN EN QUE TODOS LOS ACTOS DEL DÍA Y AÚN LOS INVOLUNTARIOS ESTÉN ANIMADOS POR ESTA VIDA DIVINA.

ES PONERSE EN ACTITUD DE VIVIR TODO EL DÍA EN DIVINA VOLUNTAD.

ENTREGAR EN LOS DESTELLOS DEL AMANECER, AL DESPERTAR, TODOS Y CADA UNO DE LOS ACTOS QUE PUEDAN SUCEDERSE EN EL DIA.

Ej.: Ven Divina Voluntad a extender Tu Reino en mi alma. Toma mi vida y cada uno de mis actos.

Ven Divina Voluntad a llenar de Tu Fuente de Amor todo mi ser.

Ven Divina Voluntad, te entrego en este día mis acciones, mis pasos, mis pensamientos, mi mirada, mi escucha, mi respiración, mi palpar y llena de Tu Santidad Divina todo mi ser.

Ven Divina Voluntad y abraza todo mi ser para que encadenada a ti pueda yo permanecer en tu Divino Querer.

En Tu Divino Querer te entrego mi vida para que la transformes y ya no pueda **más salirme de Tu Voluntad.**

¿QUE ES EL ACTO ACTUAL?

ES LA ENTREGA DE NUESTROS ACTOS A LA DIVINA VOLUNTAD EN EL CURSO DEL DIA.

INVITAR EN EL MOMENTO A LA DIVINA VOLUNTAD HASTA EN LAS COSAS MAS PEQUEÑAS, PARA ASÍ PERMITIRLE ENTRAR EN NUESTRAS VIDAS Y DESPOJARNOS DE NUESTRA VOLUNTAD.

ES LA REAFIRMACIÓN DEL ACTO PREVENTIVO; ES DECIR, QUE EN EL MOMENTO EN QUE VAMOS A HACER ALGO, LLAMAMOS A LA DIVINA VOLUNTAD PARA QUE VENGA A ACTUAR EN NOSOTROS.

Y ASÍ, TODOS NUESTROS ACTOS QUEDAN ANIMADOS POR LA VIDA DIVINA.

Ej. Ven DIVINA VOLUNTAD a este acto de pensar.
Ven DIVINA VOLUNTAD a este acto de conversar.
Ven DIVINA VOLUNTAD a este acto de caminar.

FUNDIR NUESTRA VOLUNTAD CON LA DE DIOS ES
ABANDONAR LOS ACTOS BASADOS EN NUESTRO INTERÉS
PERSONAL, PARA ACTUAR EN LOS BASADOS EN EL INTERÉS
DE DIOS

**“ABRE LOS CIELOS CON TUS ACTOS HECHOS
EN MI VOLUNTAD, PARA HACER QUE MI REINO
VENGA SOBRE LA TIERRA”**

Frag. Vol. XI, 02.04.1923

ACTOS DE REPARACIÓN:

Ej. Quiero estar siempre en torno a Ti para hacer que no haya ofensa que no te repare, amargura que no endulce, salivazos y bofetadas que recibas que no vayan seguidas por un beso y una caricia mía.

“¡Con qué ansia estoy esperando que entres en mi Querer, para poder hallar en ti las complacencias y las reparaciones de todos! Sólo en mi Querer hallarás todas las cosas en acto, porque Yo soy el motor, actor y espectador de todo”.

Frag. Vol. 11, 15-6-1916

En la DIVINA VOLUNTAD por no tener pasado ni futuro, puedes darle a Dios toda tu vida y tu actuar en el Divino Querer a nombre de todas las generaciones humanas; de tal forma que Dios se vea en ti correspondido como si todos santamente obraran en Su Voluntad., y esto pasa porque:

**“UN ACTO HECHO EN LA DIVINA VOLUNTAD CONTIENE
A TODOS Y TODO LO QUE EXISTE, PUES EN TU ACTO
ENCIERRAS A TODA UNA VIDA DIVINA”**

En cada Reino hay miles de Actos. Sumergiéndote en la Divina Voluntad puedes “girar” por todos esos Actos, siguiendo las Obras de

esa Voluntad Santa que los crea y mantiene, e imprimir un Te Amo, Te Adoro, Te Bendigo y Te Agradezco por todos y por todo y pedir que venga El Reino.

AL IMPRIMIR TU “TE AMO” EN CADA ACTO HECHO EN DIVINA VOLUNTAD, LO HACES CON LA POTENCIA NO YA DE TU AMOR HUMANO SINO CON LA VIDA Y POTENCIA DEL MISMO AMOR DIVINO DE DIOS, Y LO HACES UNIVERSAL Y ETERNO (POR TODOS Y POR TODO). ESE GIRO PERMANECERÁ POR TODA LA ETERNIDAD CORRESPONDIENDO, AMANDO, GLORIFICANDO A DIOS.

LLAMADO DEL REY DIVINO QUE PROMULGA EL REINO DE SU VOLUNTAD

Amados hijos míos, Vengo entre vosotros con el Corazón abrasado en las llamas de mi Amor. Vengo como PADRE, en medio de mis hijos, que tanto amo. Tan grande es mi Amor, que vengo para quedarme con vosotros, para vivir juntos, con una sola Voluntad, con un mismo Amor... Vengo con el cortejo de mis obras, de mis penas, de mi Sangre y de mi misma Muerte.

Miradme: cada gota de mi Sangre, cada pena, cada una de mis obras y de mis pasos quieren daros a cual más mi Divina Voluntad. Incluso mi Muerte quiere daros la Resurrección de mi Vida en mi Voluntad. En Ella os he preparado todo y os he obtenido gracias, ayudas, luz y fuerza, para recibirla como el Don más grande. Por mi parte, ya he hecho todo; ahora espero que hagáis lo que depende de vosotros.

¿Quién será tan ingrato que no quiera recibirme, con el Regalo que le traigo? Sabed que mi Amor es tan grande, que no tendré en cuenta vuestra vida pasada, vuestras mismas culpas y todos vuestros males, sino que los sepultaré en el mar de mi Amor, para quemarlo todo; y empezaremos juntos una nueva vida, toda de Voluntad mía. ¿Qué corazón será tan duro que quiera rechazarme o echarme, sin aceptar mi visita, llena de Amor Paterno? Si Me aceptáis, Me quedará con vosotros, como Padre entre mis hijos. Pero hemos de estar de acuerdo en todo y vivir con una sola Voluntad.

¡Oh, cómo suspiro que mis hijos queridos vuelvan a estar conmigo y vivan de mi misma Voluntad! Son ya casi seis mil años de profundos suspiros y de lágrimas amargas de mi Santa Humanidad, porque pretendo y quiero tener a mis hijos en torno a Mí, para hacerlos felices y santos, y sollozando repito: Hijos míos, hijos míos, ¿dónde estáis? ¿Por qué no regresáis a vuestro Padre? ¿Por qué estáis lejos de Mí, vagando perdidos, pobres, en toda clase de miserias? Vuestros males son heridas para mi Corazón. Ya estoy cansado de esperaros, y viendo que no volvéis, no pudiendo resistir el Amor que Me consume, Yo mismo vengo a buscaros y os traigo el regalo más grande: ¡Mi Voluntad! Pero no sólo vengo como Padre, sino como MAESTRO, en medio de mis discípulos. Pero quiero ser escuchado. Os enseñaré cosas sorprendentes, lecciones de Cielo, que os darán una Luz inextinguible, un Amor que siempre arde... Mis enseñanzas os darán una fuerza divina, un valor intrépido, una santidad que continuamente crece; os facilitarán a cada paso el camino y os conducirán a la Patria Celestial.

Vengo como REY, en medio de todos los pueblos, pero no para exigir impuestos y tributos, no. Vengo porque quiero vuestra voluntad, vuestras miserias, vuestras debilidades, todos vuestros males. Mi Soberanía consiste en esto. Quiero todo lo que os hace ser infelices, angustiados, atormentados, para esconder y quemar todo en mi Amor. Y como Rey benéfico, pacífico, magnánimo, que soy, quiero daros en cambio mi Voluntad, mi Amor más tierno, mis riquezas y felicidad, mi paz y mi alegría más pura.

Si Me dais vuestra voluntad, ya está hecho todo; Me haréis feliz y seréis felices. No deseo sino que mi Voluntad reine en medio de vosotros. El Cielo y la tierra os sonreirán.

Mi Madre Celestial os hará de Madre y de Reina. Ya Ella sabiendo el bien inmenso que os dará de nuevo el Reino de mi Querido, para satisfacer mis deseos ardientes y poner fin a mis lágrimas, y amándoos como sus verdaderos hijos va visitando todos los pueblos y naciones, para prepararlos a que reciban el Reino de mi Voluntad. Ella fue la que Me preparó los pueblos, para hacerme bajar del Cielo a la tierra; y a Ella, a su amor materno encargo que Me prepare las almas y los pueblos, para recibir un Don tan grande.

Por tanto, escuchadme, hijos míos: os ruego que leáis con atención estas páginas y sentiréis la necesidad de vivir en mi Voluntad. Yo estaré a vuestro lado y os tocaré la mente y el corazón, para que comprendáis lo que os ofrezco y queráis el Don de mi Querer Divino”

LLAMADO MATERNO DE LA REINA DEL CIELO

Hija queridísima, siento la irresistible necesidad de bajar del Cielo para hacerte mis visitas maternas. Si tú me aseguras tu amor filial, tu fidelidad, Yo estaré siempre contigo en tu alma, para hacerte de maestra, modelo, ejemplo y Madre tiernísima.

Vengo a invitarte a que entres en el Reino de tu Mamá, es decir, en el Reino de la Divina Voluntad, y llamo a la puerta de tu corazón para que me abras... ¿Sabes? Con mis propias manos te traigo el regalo de este libro; te lo ofrezco con cariño materno, para que tú, a tu vez, leyéndolo, aprendas a vivir de Cielo y no más de tierra.

Este libro es de oro, hija mía; este libro formará tu fortuna espiritual, tu felicidad también terrena. En él hallarás la fuente de todos los bienes: si eres débil recibirás la fuerza; si eres tentada alcanzarás la victoria; si has caído en la culpa encontrarás la mano piadosa y potente que te levantará; si te sientes afligida hallarás el consuelo; si te sientes fría tendrás el medio seguro para calentarte; si tienes hambre, gustarás el alimento exquisito de la Divina Voluntad. Con él no te faltará nada, ya no estarás sola, porque tu Mamá te hará dulce compañía y con todos sus cuidados maternos se encargará de hacerte feliz. Yo, la Emperadora Celestial, me ocuparé de todas tus necesidades, con tal de que tú consientas vivir unida a mí.

¡Si tú supieras mis ansias, mis suspiros ardientes y también las lágrimas que derramo por mis hijos! ¡Si tú supieras cómo ardo de deseo de que tú escuches mis lecciones, todas de Cielo, y aprendas a vivir de Voluntad Divina!

En este libro tú verás maravillas: encontrarás una Madre que te ama tanto, que ha sacrificado a su amado Hijo por ti, para poder hacerte que vivas de esa misma vida de la que ella misma vivió estando en la tierra.

¡Ah, no me des ese dolor, no me rechaces; acepta este regalo del Cielo que te traigo; acoge mi visita, mis lecciones...! Has de saber que Yo recorreré todo el mundo, iré a cada individuo, a todas las familias, a las comunidades religiosas, a cada nación, a todos los pueblos, y si hace falta seguiré yendo durante siglos enteros, hasta que no haya formado como Reina a mi pueblo y como Madre a mis hijos, para que conozcan y hagan reinar por todas partes la Divina Voluntad.

Aquí tienes explicada la finalidad de este libro. Los que lo acojan con amor serán los primeros afortunados hijos que pertenecerán al Reino del Fiat Divino, y Yo con letras de oro escribiré sus nombres en mi materno corazón.

¿Ves, hija mía? Ese mismo amor infinito de Dios que en la Redención se quiso servir de Mí para hacer bajar el Verbo Eterno a la tierra, me llama otra vez a que actúe y me encomienda la fatigosa tarea, el sublime mandato, de formar en la tierra los hijos del Reino de su Divina Voluntad. Maternalmente presurosa me pongo por tanto a la obra y te preparo el camino que deberá llevarte a este Reino feliz.

Con este fin te daré sublimes lecciones de Cielo y después te enseñaré especiales y nuevas oraciones, mediante las cuales comprometerás el cielo, el sol, la creación, mi misma vida y la vida de mi Hijo, todos los actos de los santos, para que en nombre tuyo pidan el Reino adorable del Querer Divino. Esas oraciones son las más potentes, porque comprometen el mismo acto Divino. Por medio de ellas Dios se sentirá desarmado y vencido por la criatura. Con la fuerza de este medio tú apresurarás la venida de su Reino felicísimo y conmigo obtendrás que la Divina Voluntad se haga así en la tierra como en el Cielo, conforme al deseo del Maestro Divino.

Animo, hija mía; hazme contenta y Yo te bendeciré.

***“La Reina del Cielo en el Reino de la Divina Voluntad”
Luisa Piccarreta, 1930.***



Editado por: Hijos del Divino Querer
Valencia – Venezuela
hijosdeldivinoquerer@hotmail.com
Tlfs.: 0241-8175628/ 0414-4208843
www.hijosdeldivinoquerer.com